

田助愛・助け合い



平戸市立田助小学校 平戸市大久保町441-1

電話 0950-22-9231 • FAX 0950-22-2516

令和2年7月31日(金) 校長 岸 誠

「茶道」を体験しました

みなさまも経験したと思うのですが、小学校6年生の社会科では、歴史についての学習があります。縄文時代から始まり、明治・大正・昭和に至るまでの歴史を学習します。そんな歴史の中で、「茶道」が盛んになってきたのが室町時代です。学習の一環として、先日、6年生が「茶道」を体験しました。天桂寺の堀田先生と息子さんにお越しいただき、お茶の葉の伝来や茶器のこと、茶道の歴史や作法についてなど、たくさんのこと教えていただきました。お茶とお茶菓子もいただきました。立てたお茶の運び方や引き方、正座の仕方なども勉強しました。

堀田先生と息子さんに心から感謝申し上げます。ありがとうございました。



表彰しました

28日(火)の朝の時間と、31日(金)の終業式の前に行いました。新型コロナウイルス感染防止対策のため休校になったり、いろいろな行事等が中止になったりする中、少ない機会をしっかりものにして、みんなよくがんばった証拠です。いつもがんばる子どもたちで、嬉しく思います。

【第2回校内漢字テスト】(満点賞)

2年 4名 3年 2名

6年 2名

(合格賞)

2年 3名 3年 4名

4年 2名 5年 4名

6年 5名

(がんばり賞)

5年 1名

【音読合格賞(No.1修了)】

1年 5名 2年 2名

3年 3名 4年 8名

5年 9名 6年 11名

【音読合格賞(No.2修了)】

1年 1名 3年 1名

【読書目標達成者】 2年 6名 3年 7名 4年 7名 5年 9名 6年 9名

【平戸市少年の主張大会】(優秀賞) 6年 ○○○○さん ※議場での発表。緊張する中すばらしい結果です。

【鄭成功杯U-10サッカー大会】(準優勝) 白岳サッカースクール

【第15回平戸市小学生バレーボール連盟春季大会】(準優勝) 白岳ジュニアバレーボールクラブ

【第43回長崎県小学生バレーボール大会平戸市予選】(準優勝) 白岳ジュニアバレーボールクラブ

【第62回水道週間作品コンクール】(習字の部 特別賞) 3年 ○○○○さん 5年 ○○○○さん

(標語の部 優秀賞) 6年 ○○○○さん (標語の部 特別賞) 4年 ○○○○さん 6年 ○○○○くん

「着衣泳」をしました

昨日、5・6年生が着衣泳をしました。消防署から2名の方に御来校いただき、水慣れから浮き方まで、いろいろな体験をさせていただきました。服を着たままだと、思うように泳げないことを実感したり、万一服を着たまま海に落ちた場合にあわてずに浮く方法を体験したりして、とても貴重な学習となりました。消防署の方々、ありがとうございました。



いつもありがとうございます

いつも、地域のみなさまの温かいお気持ちを頂戴し、学校だよりもお知らせをしておりますが、今回もまたお世話になりました。老人クラブのみなさまには、入学式前にも除草作業をしていただきましたが、今月もまた、グラウンド下のバス停通りを中心に作業をしていただきました。今年は、雨の日が多く、作業日を設定するのもたいへんだったと思いますが、雨の合間をぬって草を刈っていただき、おかげさまで子どもたちが気持ちよく登校することができました。いつもありがとうございます。

第1学期終業式・長瀬先生離任式

いつもよりも11日長い1学期が終わりました。新型コロナウィルスの影響で、いつもよりもかなり不自由な生活を余儀なくされました。子どもたちは不自由さに耐え、とてもがんばりました。終業式では、そのがんばりについて褒めました。表面で紹介したように、音読集のNo.1をあんなにたくさん児童が1学期のうちに修了することは、私が知る限りではなかったことです。読書もスポーツも、きっと自分や友だちを励ましながらがんばったのだと思います。とてもすばらしい子どもたちです。

児童代表として、1年生の〇〇〇〇さんと、4年生の〇〇〇〇〇くんが発表しました。〇〇さんは、1学期のベスト3として、1位音読集、2位ひらがなの学習、3位鉛筆の持ち方について話しました。表面にあるように、音読集はNo.2まで合格しました。ひらがなの練習についてねいに取り組みました。鉛筆を正しく持って書くことに気を付けました。4か月間でのたくさんの成長を感じました。夏休み中は、家族と一緒に泳ぎに行ったり、ボール投げをして遊んだりしたいそうです。〇〇くんも、音読集をがんばったことと漢字練習をがんばったこと、そして、初めて参加することになった委員会活動でいいさつ運動をがんばったことについて話しました。〇〇くんのいいさつは、笑顔と共に元気な声でのいいさつです。毎朝とても気持ちよいです。2学期もこれまでのようにがんばり、下級生のお手本になりたいという頼もしい発表でした。

終業式の後、長瀬先生の離任式をしました。一昨日のおたよりでお知らせしたとおり、明日から有安先生が復帰します。長瀬先生には、なかよし学級の子どもたちだけでなく、交流学級の児童やほかの学級の児童もたいへんお世話になりました。2学期の運動会など、いつでも遊びに来てください。ありがとうございました。



登校日について

今年度の登校日は**8月9日(日)**です。お間違えのないよう、よろしくお願いします。昨年から、21日の登校日はなくしています。今年は特に、いつもより短い夏休みですので、21日も有効に使ってください。

SOSミニレター

6月に、「長崎地方法務局・長崎県人権擁護委員連合会」様から、右の写真のようなパンフレットをいただき、全児童に配付しています。悩み事があるときに、手紙を書いて送ることができるようになっています。もちろん、各御家庭でもお子様の悩みなどについて話をされるかと思いますが、このパンフレットは、誰にも相談できないようなことがある場合に使える資料となっています。このパンフレットのお世話にならないことが一番ですが、このようなものもあるということを知っておいていただけたらと思います。

写真はA4サイズですが、実物は見開きA3サイズになっていて、便箋や封筒が印刷されています。

